

Asamblea del Área 49 de la SENY – 10 de enero de 2026

Informe de la Delegada

El camino a la 76^a Conferencia de Servicios Generales – 26 de abril–2 de mayo de 2026

Al comenzar el camino hacia la 76^a Conferencia de Servicios Generales, estoy agradecida por la oportunidad de servir y de llevar la conciencia colectiva del Área 49 de SENY. Los meses previos a la Conferencia están llenos de preparativos, responsabilidad compartida y oportunidades para una participación informada en todos los niveles de servicio.

Después de la Asamblea de enero, en mi rol de Coordinadora Delegada del Comité de Custodios de la Conferencia, asistiré al **fin de semana de la Junta de Servicios Generales del primer trimestre, que se celebrará del 30 de enero al 2 de febrero de 2026**. Esta reunión desempeña un papel importante en la finalización de la agenda de la Conferencia y en la preparación de los custodios y delegados para el trabajo que se avecina.

En febrero de 2026, los puntos finales de la agenda y **la información de referencia de la Conferencia se publicarán entre el 17 y el 20 de febrero**, tras la reunión de la Junta de Servicios Generales. Una vez disponibles, publicaré los puntos finales de la agenda para la revisión del área.

La Asamblea de Servicio Regional del Noreste (NERAASA) tendrá lugar **del 20 al 22 de febrero de 2026 en Portland, Maine**. NERAASA ofrece una oportunidad importante para compartir a nivel regional, adquirir experiencia en el servicio y la preparación para la participación en la Conferencia.

Después de que se publiquen los puntos finales de la agenda, **prepararé el Cuestionario de la Delegada**, que incluirá aproximadamente **7-10 puntos extraídos de la agenda final de la Conferencia**. El cuestionario se distribuirá a través de la **lista de correo electrónico del área de SENY y se publicará en la página De la Delegada para que los miembros puedan revisarlo antes del Día de Compartimiento de la Delegada**. Si eres nuevo en tu puesto de servicio, asegúrate de registrarte y suscribirte a los correos electrónicos del área SENY. Los comentarios de su grupo me permitirán llevar fielmente la conciencia colectiva del Área 49 de SENY a la Conferencia de Servicios Generales. Su conciencia colectiva es el corazón del proceso de toma de decisiones de A.A.

El Día de Compartimiento de la Delegada (DDoS) se celebrará el sábado 7 de marzo de 2026 (Híbrido en el Colegio Comunitario de Westchester). Coordinadora: Chamille T., Coordinadora de los Miembros del Comité del Distrito del Condado de Orange (CMCD). Este día está dedicado a una exploración en profundidad de los puntos de la agenda de la Conferencia incluidos en el cuestionario. Los ponentes proporcionarán información de contexto y los RSG tendrán la oportunidad de hacer preguntas antes de regresar a sus grupos para completar el cuestionario. El contexto completo de la conferencia de los Servicios Generales y las presentaciones del Dia de Compartimiento de la Delegada (DDoS) se publicarán en aaseny.org/delegate, página con un código de acceso fácil de recordar.

La 76^a Conferencia de Servicios Generales se celebrará del 26 de abril al 2 de mayo de 2026. Delegados, custodios, directores y personal se reunirán para compartir experiencias y abordar asuntos que afectan a A.A. en su conjunto, asegurando que la voz colectiva de la fraternidad ayude a guiar nuestro futuro común.

¡Gracias por su servicio continuo, participación y compromiso!

delegate@aaseny.org